

La Media Maratón Ciudad de Elda contó con 600 corredores

26/04/2015



La Media Maratón Ciudad de Elda Ciudad Internacional del Zapato celebrada la mañana del domingo ha constituido un gran éxito con cerca de seiscientos corredores. El buen tiempo, el cambio de recorrido por las calles del centro de la ciudad y el establecimiento de tres categorías han sido las claves de la alta participación.

El Club Atletismo Elda, encargado de la organización de la prueba junto con el Ayuntamiento, ha valorado de manera muy positiva la elevada participación, así como el gran ambiente en las calles de la población ya que el público ha aplaudido y animado a los corredores y ha disfrutado viendo la prueba. También han considerado un acierto el cambio del lugar de la salida y la meta en

la avenida de Chapí.

La ampliación a tres pruebas de 14 y 7 kilómetros, además de la tradicional de 21, ha animado a la participación, al ajustarse a las necesidades de cada tipo de corredor, de hecho, se ha visto a parejas que han competido empujando el carro de su bebé.

El ganador absoluto de la Media Maratón ha sido el tres veces subcampeón de Europa de Cross, Juan Carlos de la Ossa, quien ha parado el crono en 1:06:29 minutos, y en féminas, la marroquí Wafilla Benali, con 1:22:45. Numerosos corredores se han hecho fotos con Juan Carlos de la Ossa como recuerdo.

Por otra parte, la organización agradece la iniciativa presentada por el colegio público Pintor Sorolla, ya que varios de sus alumnos han participado en esta prueba por relevos.

